

[News](#)

News: Das "Kiebitz-Eck" im schönen Loog wird 50 Jahre alt

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Jun 2015 - 13:22 Uhr

Das Restaurant "Kiebitz-Eck" am Ende der Störtebekerstraße besteht seit nunmehr 50 Jahren im Ortsteil Loog. Das soll natürlich gefeiert werden: Am kommenden Freitag, den 05. Juni lädt das Restaurant zu einer Jubiläumsfete ein. An diesem Tag gibt es keinen regulären Abendtisch, dafür wird ab 17:00 Uhr der Grill angeworfen. Neben Fisch und Grillfleisch gibt es hausgemachten Kartoffelsalat und einen polnischen Krauteintopf. Ebenso soll ein zusätzlicher Bierwagen vor dem Lokal stehen, und ab 20:00 Uhr wird die Juister Musikgruppe "Juist for fun" aufspielen.

Als Milchbar wurde das "Kiebitz-Eck" im Frühjahr 1965 von Karin und Freddy de Vries eröffnet. Im Winter 1978/79 gab es einen Erweiterungsbau und aus der Milchbar wurde ein Restaurant mit Cafebetrieb. Am Rande des Naturschutzgebietes gelegen hat das etwas versteckt liegende Haus ein großes Stammpublikum gefunden. 35 Jahren führten Karin und Freddy den Betrieb, vor 15 Jahren übergaben sie ihn an die nächste Generation, und seitdem betreibt Tochter Kerstin Grzebel das Lokal.

Article pictures

**WIR FEIERN EINE PARTY
SEID IHR MIT DABEI ??**

50  **Jahre**
Kiebitz Eck

**AM FREITAG, DEN 05.06.
UM 17.00 UHR SCHMEISSEN
WIR DEN GRILL FÜR EUCH AN
UND AB 20.00 UHR MACHT
„JUIST FOR FUN“
MUSIK FÜR EUCH !!**